## DIENSTBLATT DER HOCHSCHULEN DES SAARLANDES

2016	ausgegeben zu Saarbrücken, 21. März 2016	Nr. 11
------	--	--------

### UNIVERSITÄT DES SAARLANDES

Seite

Ordnung zur Änderung der Prüfungsordnung der Universität des Saarlandes (UdS) und der Deutschen Hochschule für Prävention und Gesundheitsmanagement (DHfPG) für den gemeinsamen weiterbildenden Master-Studiengang Sport-/Gesundheitsmanagement Vom 11. Februar 2016.....

86

# Ordnung zur Änderung der Prüfungsordnung der Universität des Saarlandes (UdS) und der Deutschen Hochschule für Prävention und Gesundheitsmanagement (DHfPG) für den gemeinsamen weiterbildenden Master-Studiengang Sport-/Gesundheitsmanagement

#### Vom 11. Februar 2016

Die Fakultät 5 (Philosophische Fakultät III - Empirische Humanwissenschaften) der Universität des Saarlandes (UdS) hat auf Grund des § 59 des Gesetzes über die Universität des Saarlandes (Universitätsgesetz - UG) vom 23. Juni 2004 (Amtsbl. S. 1782), zuletzt Gesetz zur Ånderung des Universitätsgesetzes Berufsakademiegesetzes vom 14. Oktober 2014 (Amtsbl. S. 406) gemeinsam mit der Deutschen Hochschule für Prävention und Gesundheitsmanagement (DHfPG) auf der Grundlage des Kooperationsvertrages zwischen der UdS und der DHfPG vom 9. Oktober 2014 folgende Ordnung zur Änderung der Prüfungsordnung der Universität des Saarlandes (UdS) und der Deutschen Hochschule für Prävention Gesundheitsmanagement (DHfPG) für den gemeinsamen weiterbildenden Master-Studiengang Sport-/Gesundheitsmanagement erlassen, die nach Zustimmung des Senats der Universität des Saarlandes und des Universitätspräsidiums und des Senats der DHfPG hiermit verkündet wird:

#### **Artikel 1**

- 1. § 9 Abs. 4 erhält folgende Fassung:
  - "(4) Prüfungsleistungen, deren Nichtbestehen endgültig ist, werden von zwei Prüfern/ Prüferinnen bewertet."
- 2. § 20 Abs. 2 wird aufgehoben.
- 3. § 20 Abs. 3 wird zu Abs. 2.
- 4. § 20 Abs. 4 wird zu Abs. 3.

#### Artikel 2

Diese Änderung tritt am Tage nach ihrer Bekanntmachung im Dienstblatt der Hochschulen des Saarlandes in Kraft.

Saarbrücken, 10. März 2016

Der Universitätspräsident

Univ.-Prof. Dr. Volker Linneweber